



○ 令和3年度 第44回 一高祭体育部門を終えて（リーダーからのメッセージ）

☆ 生徒会総務委員長（3-1 倉岡） ☆

一高祭体育部門お疲れ様でした。今年は例年よりも練習期間が短い中、全校生徒の皆さんが自分のなすべきことに対して一生懸命取り組んでくれたおかげで成功させることができました。

私は、勝ち負けに関係なく体育部門当日のために練習を重ね、その成果が発揮できたことに意味があると思います。この経験を、これからの学校生活でも活かしていきましょう。

これで生徒会の任期は終わりますが、最後にこんな素晴らしい体育部門ができてよかったです。本当にありがとうございました。

100年以上続く長い歴史・伝統をもつこの第一高校の総務委員長に就任出来たことを心から嬉しく思います。私は一人ひとりの意見を尊重し全校生徒の皆さんが過ごしやすいと思えるような学校にしたいと思います。また、生徒会全体で力を合わせ、より良い学校を築いていけるように日々精進して参ります。

☆ 体育専門委員長（3-7 野見山） ☆

今回厳しい条件の中でしたが、一高祭体育部門を行うことが出来て本当に良かったです。

応援団や生徒会を中心に一高生全員がソーシャルディスタンスをとりながらも、心は密に一丸となって取り組んだことで、本番を成功させる事が出来ました。

どんな困難にも負けない一高生の力を発揮できたと思います。

終わってから沢山の人が「楽しかった」の言葉を貰えたこと、無事に開催できたこと、体育専門委員長として体育部門に関われたこと全てが最高の思い出になりました。

体育部門で出来た絆を、大切にしていきたいです。ありがとうございました。

☆ 団装飾長（3-9 浦田） ☆

今回の一高祭体育部門は約3週間という短い準備期間で、装飾の人数も少なかったため、団ごとの看板ではなく3団合同での作品となりました。

昨年度は新型コロナウイルスの影響で開催がされず、装飾の係になってくれた人は誰も制作の手順等がわからない状況でした。そんな中、装飾長になったので、不安は少しありました。しかし、やるしかないという思いの方が強かったです。

私たちが作った作品は、一高祭体育部門のスローガンである『凧戦蝶舞』からイメージして、『鬼滅の刃』に登場する『胡蝶しのぶ』をモチーフにしました。

さらに今年は、文字を板に直接書かず別で作って枠からはみ出させてみまました。一高生には「型にはまる」一高生でなく枠内で収まらないような活躍をする一高生になってほしいという思いもあります。

残念ながら作品は、生徒と先生方にしか実物をお見せできませんでしたが、とても満足のいく作品を作れたと思います。

副長の井上くんや、装飾の皆さん、先生方たくさんのご協力ありがとうございました。



☆ 応援団 青団団長 (3-5 小木) ☆

一高祭体育部門お疲れ様でした。みんなの前に立つ機会は少なかったですが、挨拶や返事を大きな声してくれて、本気で競技に取り組んでくれて嬉しかったです。

応援団では、2週間という短い期間でしたが、教え合いや指摘をしながらもみんな仲良くて、すごく良い関係を作ることができました。

本番は、最高の演舞ができ、応援団演舞の部で優勝できて一生の思い出になりました！！

青団の団長でよかったと心から思うことができました。みんな本当にありがとう！！

☆ 応援団 緑団団長 (3-4 黒木) ☆

1年生の時にみた、応援団の先輩方に憧れて、私も絶対に応援団に入ろうと決めていました。

私は団長のようなみんなをまとめたり、責任を負えたりすることができる人ではないと自覚していましたが、不安な気持ちよりも、団長への憧れの方が強くて、後になってすれば良かったと、後悔もしたくなかったので、自分から団長をしたいと立候補しました。実際に、体育部門に向けての準備や練習が始まって、自分の力不足を実感して落ち込むこともありましたが、他の団員のみんなも一緒に頑張ってくれていることが、私にとってすごく励みになって、頑張りきることができました。

1つの行事を行うのに、ほんとうに沢山の人が裏方で支えて下さっていることも実感しました。先生方も含め一高生みんなで、ひとつになれた一高祭だったと感じています。

今年はコロナウイルスの影響で、半日の一高祭体育部門でしたが、ある意味歴史に残る一高祭を体験した私達は、歴史に残る生徒ですね！来年こそは、通常通りの日程で一高祭が行えることを願っています。

一高祭とっっっっても楽しかったです！私達3年生にとっては、人生で最後の体育部門を開催して頂いて本当に感謝しています。嬉しいです！緑団のみんな、一生懸命応援してる姿、とても素敵でした(´<`),先生方も全力のサポートありがとうございました！リレーお疲れ様でした！

緑団の団長をさせて頂き、とても幸せでした！！ありがとうございました！！！！

☆ 応援団 赤団団長 (3-1 永田) ☆

本年度、一高祭体育部門を開催することができて、本当に良かったです。

コロナ禍で制限されることが多い中、クラスや団で1つになって競技に挑み、多くの人と心を密にすることができました。

個人的には、準備期間から沢山の人が声をかけていただいて、本番も団席から華やかな声援をいただけたこと、とても嬉しく思います。支えてくださったみなさん本当にありがとうございました。

短い期間でも、精一杯取り組んだこの経験や団長を務めさせていただいたことで知ることのできたことを今後の生活で、活かしていきたいと思います。

私にとって、一高祭体育部門は勝利以上のものを得た素晴らしい時間でした。

ありがとうございました。

☆ 応援ダンス長 (3-6 水上) ☆

今年は人数が少なくて3回合同でのダンスになりましたが、見てくれる人に元気を与えられるようなダンスを、見せられるようにみんなで頑張ってお練習してきました！！

本番では、手拍子をしてもらって、とても嬉しかったです！

短い練習期間でしたが、自分たちで練習を工夫して、頑張ってきたので、いい思い出になりました！

楽しかったです！！ありがとうございました。

第一高校のホームページにも写真等を掲載していますので、ぜひ確認してみてください！！

